
Liebe Freunde aus Davos,

"Das wahre Licht, das da erleuchtet jeden Menschen, kam in die Welt. Er war in der 
Welt. Die Welt ist durch ihn geworden, Und doch hat die Welt ihn nicht erkannt. Er kam 
in sein Eigentum, Aber die Seinen nahmen ihn nicht auf. Allen aber, die ihn aufnahmen, 
gab er Macht Kinder Gottes zu werden." (Joh.1,8-12)

Zu Weihnachten wünsche ich, mit meinem Team, uns allen Frieden und Licht auf Erden.

Möge der liebe Gott Frieden Euer Gast sein und das Licht der Weihnachtskerzen weise 
dem Glück den Weg zu Euren Häusern. Und möge das Licht Gottes auch dieses Jahr auf 
Euch und Eure Familien, Mitarbeiter scheinen.

Pfr. Miklós Ménessy
Haus der Hoffnung
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